

希望坂

泉小中学校わくわく通信

第20号

H28.2.18 (文責：学校長)



不審者対応の避難訓練を実施



10数年前に大阪の池田小で起きた、小学生の無差別殺人事件以来、不審者に対応する訓練が全国的に広がりましたが、10日(水)泉小中学校でも初めて、氷川警察署のご協力のもとに実施しました。柴田先生扮する不審者が、小学2年生教室前の出入り口から侵入するという想定で実施。スムーズに避難し、安全確認後、武道場でお巡りさんのお話を聞きました。身を守るキーワード「イカのおすし」の話や「護身術」のことを教えてくださいました。

テスト真っ盛り!



2月の第1週は、小学生の学力テスト、第2週は中3の期末テストと、学校は1年のまとめの時期で、子ども達の表情は真剣そのもの。結果が楽しみ!?



心のオアシス

2月3日は節分でしたが、豆まきをされたご家庭も多いのではないかと思います。給食でも必ず、「炒った大豆」が小袋に入って出てきますが、案外子ども達は、その由来については知らないものです。「豆」を「魔目」目がけて投げることで、悪魔退治するわけですが、「豆を炒る」ことで「射る」ことに通じ、「豆」によって「魔滅」につながっていくのだそうです。春の到来を待ちわび、季節の節目を大事に思う先人の「心の豊かさ」を感じます。自分の心の中にある鬼退治もしなければ・・・と思いながら、「炒り豆」を味わった次第です。芽が出る「生の豆」では退治できないのですね。



栄養教諭 松田先生来校

いつも、おいしい給食献立でお世話になっている東陽小の松田先生をゲストに、中学1年生の調理実習が9日(火)にありました。今回は「いわしの蒲焼き」で料理の達人にチャレンジしました。

公立高前期入試、全員合格!

私立高校の推薦・特待入試に引き続き、公立前期入試でも中3の「受験者7名全員が、志望校志望学科への合格」を決め、合格率100%という快挙を成し遂げました。

お知らせ

学校ホームページもうすぐ1万人来訪です

<http://jh.higo.ed.jp/izumi/> 県の教育情報システム内に開設中